

GOUVERNANCE

Evolution au sein du Comité Exécutif de Maisons du Monde

Maisons du Monde (Euronext Paris: MDM; ISIN: FR0013153541) annonce le départ de Régis Massuyeau, Directeur Administratif et Financier du Groupe et son remplacement par interim par Gilles Lemaire, Directeur du Contrôle de Gestion Groupe.

Après avoir contribué depuis plus de deux ans à la transformation et au renforcement de la fonction Finance dans un contexte macro-économique fluctuant, Régis Massuyeau a décidé de se tourner vers un nouveau projet professionnel à partir de septembre 2023. Le Groupe le remercie de son engagement sans faille.

Le processus de sélection d'un nouveau Directeur Administratif et Financier est en cours et sa nomination fera l'objet d'un communiqué ultérieur.

Afin d'assurer la transition, François-Melchior de Polignac, Directeur Général de Maisons du Monde a désigné Gilles Lemaire, Directeur du Contrôle de Gestion Groupe, fort de son expérience financière de près de 20 ans au sein de grands groupes internationaux et de sa connaissance approfondie de Maisons du Monde.

Contacts

Relations investisseurs

Carole Alexandre

Tel: (+33) 6 30 85 12 78

calexandre@maisonsdumonde.com

Relations presse

Pierre Barbe

Tel: (+33) 6 23 23 08 51

pbarbe@maisonsdumonde.com

À propos de Maisons du Monde

Maisons du Monde, une marque au positionnement unique et très apprécié dans toute l'Europe, est le leader européen de la maison inspirante et accessible. L'enseigne propose une gamme riche et constamment renouvelée de meubles et d'accessoires de décoration dans une multiplicité de styles. La créativité, l'inspiration et l'engagement sont les piliers de la marque. S'appuyant sur un modèle omnicanal hautement performant et un accès direct aux consommateurs, le Groupe réalise plus de 50 % de son chiffre d'affaires de manière digitale, à travers sa plateforme en ligne et ses ventes numériques en magasin, et exploite un réseau de 352 magasins dont 2 sous affiliation dans 9 pays européens. Fin 2020, le Groupe a lancé une marketplace sélective pour compléter son offre et devenir le lieu de destination incontournable de la maison inspirante et accessible. En novembre 2021, Maisons du Monde a dévoilé sa raison d'être : « Inspirer à chacun l'envie de s'ouvrir au monde, pour créer ensemble des lieux de vie uniques, chaleureux et durables. »

corporate.maisonsdumonde.com